

Jehan OBELLIANNE (1927-2022) suite

Paul Desorgues résuma avec brio ton action au sein de notre association...
Mon cher Jehan, tu étais un homme de bien et fervent chrétien, tu as réussi ton séjour terrestre et même ton départ, le jour de Pâques ! Un seul regret, tu m'avais confié un jour « J'aimerais partir en passant par la chapelle des Andrettes » et malgré nos efforts pour la réhabilitation de notre chapelle, nous n'avons pas pu te donner cette satisfaction.

Grâce à toi, ta cérémonie d'A-Dieu ne fut pas trop triste, mais c'est avec beaucoup d'émotion que nous l'avons suivie et que nous t'avons accompagné par la pensée vers ce cimetière de Manosque où tu reposes maintenant.

Jean Bonnoit